

校長だより

兵庫県立伊川谷高等学校

October 17th, 2022

第47回体育大会を行いました

9月30日（金）快晴の秋空の下、第47回体育大会を行いました。新型コロナウイルス感染症対策として、今年度も種目を工夫し、観覧していただく方も3学年保護者に限り各家庭1名とさせていただきます。制約がある中でしたが、生徒の皆さんの生き生きと活動する姿や仲間を応援する姿が印象的でした。生徒会や放送部、さらには多くの運動部の皆さんが体育大会の運営を支えてくれました。

伊川谷高校の生徒の可能性を実感できた、すばらしい1日となりました。



リレーの様子（1年生）



綱引きの様子（2年生）



よさこいソーランを踊る3年生

ボランティア部の生徒がSDGsに関するシンポジウムに参加しました

10月4日（火）に西神中央ホールにて「食品産業におけるSDGsの取り組み～持続可能な地域に向けて」（西食品衛生協会 主催）と題したシンポジウムに本校のボランティア部の生徒が参加しました。

当日の発表では、ボランティア部が、人形劇を通して海の豊かさを守ることの大切さについて、地域の学童や商業施設、さらには和歌山県の白浜アドベンチャーワールドなどで子供たちに伝えてきた活動を紹介しました。その後、地元企業の方や県立大学の学生とともにパネラーとなって、SDGsの推進に向け、意見交換を行いました。

本校生徒は「幼少の頃からSDGsについて考えることが大切であり、考えるきっかけとして人形劇は有効の手段の一つである」という意見を披露しました。



ボランティア部生徒の発表の様



パネルディスカッションの一場

「コミュニケーション応用」でフィールドワークに臨みました

10月7日（金）午後、「コミュニケーション応用」の授業を選択している2年生徒が、探究活動の一環として、校外等でのフィールドワークに臨みました。生徒は6つのグループに分かれ、地域課題などの身近なテーマを設定し、課題研究に取り組んできました。

当日は、4グループが事前にアポイントをとった関係機関に取材を行いました。右の写真は、地域の防犯をテーマとして探究活動を進めるグループが犯罪の発生状況や防止対策などについて警察署を訪ね、担当者に取材している様子です。生徒たちは、緊張する中で集中して話を聞いていました。お時間を割いていただいた方々にお礼を申し上げます。

探究活動の成果は、12月に校内・外で発表する予定です。



神戸西警察署で取材する様子